

fut inauguré. Les élections générales ayant donné une majorité de représentans libéraux à la législature, il dut choisir ses ministres dans la majorité ; et le premier ministre Canadien fut appelé LaFontaine-Baldvin du nom des deux premiers ministres, chefs du parti libéral dans le Bas et le Haut-Canada. Il cessa de gouverner le Canada dès l'année suivante, 1843, pour cause de santé, et mourut le 19 Mai 1843.

D. Quel fut le successeur de Sir Charles Bagot ?

R. Sir Charles Metcalfe, qui arriva à Kingston, le 25 Mars 1843. Il visita le Bas-Canada pour la première fois dans le mois d'Août de la même année.

D. Que s'est-il passé de remarquable sous le gouvernement de Sir Charles Metcalfe ?

R. La translation du siège du gouvernement de Kingston à Montréal, décidée dans la chambre d'assemblée à une majorité de 33, le 8 Novembre 1843,—la résignation du ministère LaFontaine-Baldvin,—la dissolution du parlement,—des élections générales dans l'automne de 1844,—et enfin la formation d'un nouveau ministère.—Lord Metcalfe partit dans l'automne de 1845, et mourut quelque temps après en Angleterre, d'une maladie qui l'avait miné pendant son séjour en Canada.

Le 28 Mai 1845, plus de 1200 maisons furent anéanties par les flammes dans la ville de Québec, et, le 28 Juin suivant, pareil incendie éclata dans la même ville, et consuma un nombre à peu près égal de maisons.

D. Quel fut le successeur de Lord Metcalfe ?

R. Ce fut Lord Cathcart, commandant des Forces, qui tint les rênes du gouvernement, et gouverna le pays au moyen du ministère formé par son prédécesseur, jusqu'en Janvier 1847, époque où Lord Elgin arriva pour le remplacer.

D. Qu'y a-t-il eu de remarquable sous le gouvernement de Lord Elgin ?

R. Lord Elgin en appela à de nouvelles élections générales, et en conséquence le parlement fut dissous en Décembre 1847. Les rapports des élections, terminées le 24 Janvier 1848, annoncèrent une immense majorité en faveur du parti dit libéral ; le ministère d'alors fut remplacé par le ministère Lafontaine-Baldvin.

La session législative de 1848 ne dura que 26 jours. En revanche, celle de 1849 dura plus de quatre mois et se termina le 30 Mai. Cette session est et sera probablement longtemps la plus remarquable des sessions parlementaires du Canada. La passation

d'une  
avaient  
loi sen  
diens o  
les enr  
tèrent  
parlem  
nait, s  
Montré  
merce  
danger  
détruit  
Marché  
décida  
vemen

Dans  
un gra  
redouté  
1832-3

Le 1  
évêque  
Canada  
de sage

La c  
tée par  
lieu da  
mes, a  
portèr  
et Ste.  
un tri  
person  
leurs p  
la faim  
lits à c

L'an  
témoig  
lique c  
toute

Pen  
Gavaz  
versel  
ignobl  
rent o

Dan  
tration  
retour